## Centre de Formation Intensive en Médecine Chinoise Ecole Zhōng Lì



Une formation intensive sur 3 ans : Notre stratégie pédagogique.

> 真传的效力 L'efficacité de la tradition



Documentation stratégie pédagogique Version du 18/03/2025

# Sommaire

Introduction	3
Notre stratégie	4
Notre carte d'identité sur le plan de l'efficacité thérapeutique	4
Pourquoi une formation en 3 ans ?	5
Comparaison entre formation conventionnelle de 5 ans et formation intensive de 3 ans	5
Comparaison entre formation intensive de 2 ans et formation intensive de 3 ans	6
Notre stratégie pédagogique	9
Concis et direct	9
Développé et approfondi	9
Synthétisé et mis en pratique	10
Les bénéfices de notre stratégie pédagogique	13
Installation très rapide en cabinet	13
Un coût maîtrisé	13
Les bénéfices du présentiel	14
Les bénéfices de la visioconférence et la réduction du coût réel de la formation	14
Les bénéfices de l'e-learning	15
Notre qualité reconnue	16
Certification Qualiopi	16
Hôpitaux des Cévennes et du Pays d'Aix	16
Givors et Paris 5	16
DNMTC	16
Nos partenaires	17
Laboratoire de pharmacopée chinoise Yao Dao	17
Hôpital des Cévennes (Alès – 30)	17
Hôpital du pays d'Aix (Aix-en-Provence - 13)	17
Université Paris 5	17
Hôpital de Givors (69)	17
CFMTC et UFPMTC	18
En bref, les « + » de notre école	19



## Introduction

Le Centre de Formation Intensive de Médecine Chinoise (C.F.I.M.C) Ecole Zhōng Lì est un centre de formation agréé et spécialisé dans l'enseignement intensif de la théorie fondamentale de la médecine traditionnelle chinoise et de ses quatre principaux piliers qui sont l'acupuncture, la phytothérapie, le massage thérapeutique tuī ná et le qì gōng.

Il met l'accent sur un enseignement efficace, pragmatique, centré sur la tradition permettant ainsi à chacun d'acquérir de solides connaissances et d'avoir une réelle efficacité en cabinet, une fois arrivé au terme de la formation en médecine chinoise proposée.

### Le nom de notre centre « Zhōng Lì (中立) »



« Zhōng »: le milieu, le centre, ce qui est bien équilibré. En médecine chinoise, l'équilibre entre le yīn yáng (例何) est fondamental. C'est ce qui nous permet de ne pas nous orienter vers une voie erronée.



- « Lì »: dresser, fonder, s'efforcer de, droit, vertical, immédiatement, tout de suite.
- « Zhōng lì (中立) » désigne donc l'équilibre, la « Voie Neutre », c'est à dire, la possibilité pour le praticien de s'adapter en toutes circonstances à ses usagers en utilisant la bonne approche.

Nous pourrions résumer le nom de notre Centre avec cette simple phrase :

### « Utiliser la bonne approche chez la bonne personne au bon moment. »

De ce fait, le praticien est apte à accompagner et à potentiellement soulager toute personne présentant un déséquilibre.

Le sinogramme « lì (立) » implique également la notion de « maintenant », « immédiateté ».

Pour C.F.I.M.C. Ecole Zhong Lì cela veut dire être efficace rapidement.



Documentation stratégie pédagogique Version du 18/03/2025

## Notre stratégie

La stratégie pédagogique et le format éducatif que nous avons mis en place pour vous sont élaborés sur la base de notre longue expérience dans l'enseignement afin de garantir la réussite de votre projet : devenir un professionnel compétent et efficace.

Que vous envisagiez une reconversion professionnelle ou que vous souhaitiez réaliser le rêve d'étudier la médecine chinoise, notre stratégie et format pédagogique prennent en compte tous les aspects de la vie du stagiaire afin de créer les meilleures conditions d'études théoriques et d'offrir le cadre optimal de la maîtrise pratique des outils thérapeutiques.

Nous vous proposons une formation complète et intensive en médecine traditionnelle chinoise d'une durée totale de 3 ans, organisée en 45 weekends de 2 jours, qui vous transmet toutes les connaissances et compétences dont vous avez besoin pour réussir le diplôme national de médecine traditionnelle chinoise (DNMTC) et pour vous installer en cabinet en tant que professionnel de la médecine chinoise.

De plus, si vous souhaitez aller encore plus loin, nous proposons plusieurs spécialisations postgrades de très haut niveau, parmi lesquelles, et pour n'en citer que trois :

- Spécialisation en acupuncture de la lignée de Maître Tung, dispensée par Martin Kountchev et Vanessa Leite, disciples deuxième génération de Maître Tung.
- Spécialisation en prescriptions classiques Jīng Fāng dispensée par le Ph.D. Salustino Wong, disciple direct du Pr Huang Huang, de l'International Jing Fang Institute, Nanjing University of Chinese Medicine.
- Spécialisation en massage tuī ná et qì gōng selon la tradition de l'école de Nèi Gōng Tuī Ná dispensée par le Ph.D. Salustino Wong, disciple direct du Grand Maître Zhāng Kè Jiǎn 張克儉.

## Notre carte d'identité sur le plan de l'efficacité thérapeutique

Notre programme répond parfaitement aux exigences de qualité et au programme officiel de la CFMTC (Confédération Française de Médecine Traditionnelle Chinoise) et prépare à l'examen et à l'obtention du DNMTC (Diplôme National de Médecine Traditionnelle Chinoise).

Cependant, nous souhaitons souligner, qu'en plus du contenu officiel de la CFMTC, nous intégrons pleinement dans notre formation l'enseignement théorique et pratique de l'acupuncture dite « distale » qui permet à nos stagiaires de se démarquer immédiatement par leur efficacité clinique. Ce développement spécifique à notre Centre de Formation, est issu de l'enseignement que nos formateurs ont reçu directement des experts chinois en acupuncture distale à réputation mondiale.



# Pourquoi une formation en 3 ans?

Nous vous proposons une formation intensive en trois ans qui permet la réalisation rapide de votre projet dans les meilleures conditions possibles.

Après avoir pratiqué et analysé attentivement les avantages et les inconvénients des modèles de formation en cinq ans et en deux ans proposés en France, nous estimons que ce format optimisé est le mieux adapté pour vous guider dans votre transformation d'apprenant débutant en thérapeute compétent et cliniquement très efficace.

Notre formation intensive bénéficie des avantages des formats de deux ans et de cinq ans tout en atténuant considérablement leurs inconvénients respectifs et en répondant encore mieux à vos besoins et à votre désir de maîtriser le plus rapidement possible et dans les meilleures conditions le programme complet de formation en médecine chinoise.

Quelles sont les raisons de notre choix ?

### Comparaison entre formation conventionnelle de 5 ans et formation intensive de 3 ans

### Les stagiaires ont besoin d'une réalisation rapide de leur projet.

Selon notre expérience, la formation conventionnelle de cinq ans ne correspond plus aux besoins de nos stagiaires qui recherchent souvent une reconversion professionnelle rapide.

En effet, la majorité de nos stagiaires sont des personnes actives qui ont des obligations familiales et financières et qui souhaitent s'installer en cabinet le plus tôt possible.

### Le rythme d'un week-end d'enseignement par mois est jugé trop lent.

Nos stagiaires ont besoin d'une formation plus concentrée et sur une durée plus courte afin de rester immergés dans le monde de la médecine chinoise et réussir ainsi leur projet.

La fréquence d'un week-end d'étude par mois dans le modèle de cinq ans est souvent considérée comme très lente, certains stagiaires décrochent entre deux week-ends d'enseignement et ont du mal à se reconnecter, ce qui augmente considérablement leur effort d'apprentissage.

中 豆 Wong Li

Documentation stratégie pédagogique Version du 18/03/2025

La durée d'études de cinq ans augmente le risque d'abandon par imprévus.

La formation longue implique un engagement sur une durée de cinq ans qui peut s'avérer plus difficile à assumer que celui pour la formation de trois ans. En effet, nous avons constaté qu'un certain nombre de stagiaires abandonnent la formation après la troisième année d'études à cause de changements imprévus dans leur vie.

Les personnes souhaitant une reconversion professionnelle rencontrent souvent des difficultés à se projeter avec certitude sur une période de cinq ans dans notre monde socio-économique en changement constant.

Notre avis de spécialistes dans l'enseignement de la médecine chinoise

Nous avons réalisé que le format de cinq ans d'études est trop long pour que tous nos stagiaires puissent réaliser correctement leur projet. Notre expérience de centre de formation en médecine chinoise nous prouve que ce dernier format n'est pas adapté aux conditions d'apprentissage de notre époque et a besoin d'être accéléré pour une meilleure intégration de l'enseignement.

Notre formation intensive de trois ans, à raison d'un week-end d'enseignement toutes les trois semaines (15 week-ends par an) permet l'instauration d'un rythme d'étude soutenu et équilibré qui garde nos stagiaires concentrés sur leur objectif et leur permet d'achever leur formation complète en sécurité, en bonnes conditions tout en réalisant avec succès leur objectif initial.

Comparaison entre formation intensive de 2 ans et formation intensive de 3 ans

Le rythme d'enseignement de quatre jours de présentiel toutes les deux semaines peut devenir rapidement problématique sur le plan familial et professionnel.

La formation intensive de deux ans est mieux adaptée que celle de cinq ans aux besoins de reconversion rapide des stagiaires qui souhaitent changer de vie professionnelle.

Cependant, selon notre expérience, le rythme de quatre jours de présentiel toutes les deux semaines (souvent du jeudi à dimanche) implique des contraintes familiales importantes qui peuvent devenir rapidement un obstacle au bon déroulement de la formation.

Au-delà de ces contraintes, la plupart de nos stagiaires poursuivent l'exercice de leur profession durant la formation et rencontrent rapidement des difficultés à gérer simultanément leur vie professionnelle, familiale et scolaire.

中 豆 Wong Li

Documentation stratégie pédagogique Version du 18/03/2025

Le rythme trop soutenu favorise l'accumulation progressive de lacunes et de fatigue.

Selon notre expérience, la formation de deux ans à raison de quatre jours toutes les deux semaines

séduit fortement les personnes recherchant une reconversion rapide.

Cependant nous constatons que, malheureusement vers le milieu de la première année, un certain nombre de difficultés commence à apparaître. Ces difficultés s'amplifient généralement vers le début de la deuxième année et se manifestent principalement par une fatigue intellectuelle et par une saturation au niveau de la mémorisation des nouveaux concepts, engendrant des lacunes importantes

dans le processus d'apprentissage.

Le rythme de deux week-ends de quatre jours deux fois par mois ne permet pas l'assimilation correcte

de l'information.

Le temps d'assimilation entre deux week-ends de cours est insuffisant pour retenir et organiser les connaissances fraîchement acquises, aussi bien théoriques que pratiques. Le rythme très soutenu auquel sont soumis les stagiaires ne permet pas l'intégration solide et durable des matières enseignées.

Peu d'étudiants diplômés se sentent prêts à s'installer après seulement deux ans d'études.

rapide, comporte le risque de former des étudiants qui, par manque d'assurance en leurs capacités encore immatures, n'osent pas franchir le cap tant désiré du changement de vie professionnelle ont

Nous avons réalisé que le format de deux ans, aussi séduisant soit-il en termes de reconversion très

peur de s'installer en cabinet ou se voient obligés de prolonger leurs études avec une ou plusieurs

années d'études supplémentaires.

Le format de deux ans comporte un impact financier important que tout le monde ne peut pas assumer.

Le modèle de formation intensive condense le nombre de jours d'enseignement de la formation de cinq ans en deux ans en préservant un coût total similaire. Par conséquent l'impact financier annuel est

plus important pour l'étudiant qui décide de se former en deux ans.

Ce coût devient encore plus important si l'étudiant doit financer des déplacements, hébergement et

repas deux fois par mois.

Cet investissement n'est pas possible pour certains, qui se voient obligés de s'engager dans la formation

longue sur cinq ans qui propose des mensualités plus faciles à assurer, mais qui comporte des risques

d'abandon.



### Notre avis de spécialistes dans l'enseignement de la médecine chinoise

Nous estimons que le rythme de deux week-ends de quatre jours deux fois par mois sur deux ans ne permet pas une bonne et durable assimilation de la matière enseignée et la maîtrise de la mise en application des connaissances acquises.

Nous considérons que ce modèle, aussi séduisant soit-il en termes de durée, ne correspond pas aux conditions d'études dont la majorité des stagiaires disposent.

Le rythme de notre formation intensive de trois ans à raison d'un week-end toutes les trois semaines laisse le temps nécessaire à nos stagiaires à intégrer et à s'approprier les matières enseignées correctement, tout en leur permettant, sans fatigue et en excellentes conditions, de parfaire les nouvelles aptitudes et d'achever leur formation en réalisant la reconversion professionnelle envisagée.

Nous avons également adapté le prix de notre formation proposant un tarif que nos stagiaires apprécient fortement.

En effet les frais d'inscription pour les formations sur cinq ans varient généralement entre 2 400 euros et 3 000 euros par an, pour un total sur cinq ans qui varie entre 12 000 et 15 000 euros.

Les frais d'inscription pour les formations sur deux ans varient généralement entre 7 000 euros et 8 000 euros par an, pour un total sur deux ans qui varie entre 14 000 et 16 000 euros.

Les frais d'inscription à notre formation intensive de trois ans sont de 3 600 par an, pour un total de 10 800 euros.

Il faut noter également que notre stratégie pédagogique rend également possible la réduction des frais additionnels relatifs aux déplacements, hébergements et repas (voir plus bas).

Ainsi notre formation permet une meilleure assimilation des connaissances et des frais d'inscriptions nettement plus intéressants.



# Notre stratégie pédagogique

Le volume théorique de la médecine chinoise est extrêmement important. Son enseignement intégral est passionnant, mais très rapidement l'abondance et la richesse théorique peuvent vous éloigner du concret et de l'essentiel indispensable à la pratique de la médecine chinoise.

Les études de médecine chinoise nécessitent des retours en arrière systématiques, des révisions et des approfondissements réguliers des concepts théoriques ainsi que de la pratique manuelle régulière indispensable à votre formation de thérapeute en médecine chinoise.

Tout cela est possible uniquement avec la mise en place d'une stratégie pédagogique parfaitement adaptée à nos stagiaires. À cet effet, notre enseignement est organisé en 3 phases différentes, mais complémentaires et indispensables : concis et direct, développé et approfondi, synthétisé et mis en pratique.

#### Concis et direct

Nos formateurs ont pour objectif très pragmatique de concentrer leur enseignement sur l'essentiel, sur ce qui, non seulement, doit être compris et maîtrisé, mais surtout retenu pour toujours, car indispensable en pratique clinique. Nos formateurs vont immédiatement à l'essentiel en l'illustrant avec des exemples concrets de leur pratique clinique : car leur but est avant tout de former des thérapeutes ! Nos cours sont élaborés et organisés de façon à ce que vous puissiez intégrer immédiatement l'essentiel indispensable qui vous construit progressivement en thérapeute. Nos stagiaires sortent d'un week-end de formation avec un savoir concret et un travail d'apprentissage déjà finalisé à moitié.

## Développé et approfondi

Nos formateurs enseignent l'essentiel en cours, le cœur des concepts et des outils thérapeutiques, ce qui doit être appris et retenu pour toujours. Cependant le processus pédagogique doit passer par les trois phases obligatoires pour atteindre son efficacité optimale : du concis et direct au développé et approfondi et du direct et développé au synthétisé et mis en pratique.

Après l'enseignement concis et direct, nous avons mis en place des outils qui garantissent le développement et l'approfondissement des connaissances.



#### FOAD

Nous mettons à votre disposition un développement et un approfondissement incroyablement riches sous format de vidéos d'enseignements enregistrées et disponibles sur notre plateforme FOAD. Ainsi vous pouvez approfondir ce que vous avez déjà appris en cours par des compléments théoriques détaillés. L'immense avantage est que vous pouvez réaliser ce travail d'approfondissement au moment qui vous est le plus confortable, tout en ayant la possibilité de revoir et de réviser ces approfondissements autant de fois que vous le souhaitez.

Un nombre très important d'exercices et de questions/réponses est également mis à votre disposition sur la plateforme FOAD. Ils vous permettent de maîtriser encore mieux la matière enseignée par des mises en situation concrètes, ce qui optimise l'assimilation des concepts fondamentaux.

#### Discord

Nos formateurs sont à votre disposition via la plateforme Discord pour toute question supplémentaire et demande d'explication complémentaire.

Avec la plateforme FOAD et Discord vous êtes immergé dans le processus d'apprentissage et vous concrétisez en trois ans de façon quasi inaperçue, avec légèreté et constamment accompagné, ce que nos premiers stagiaires réalisaient en cinq ans d'études à raison d'un week-end par mois.

Ces outils extraordinaires vous permettent de doubler, voire de tripler pour certaines matières, le nombre d'heures de votre formation pour recevoir l'enseignement le plus solide, performant et complet possible.

## Synthétisé et mis en pratique

Le troisième et dernier volet concerne la mise en pratique des connaissances acquises.

### Cours de pratique

Notre stratégie pédagogique se démarque par le fait que nos cours pratiques commencent dès la première année, ce qui fait également partie de notre signature! Dès la première année vous apprenez à masser, à localiser les points d'acupuncture et à les puncturer, à prendre le pouls et à observer la langue pour réaliser le bilan. Vous réalisez cet apprentissage manuel simultanément à l'apprentissage théorique des concepts de la médecine chinoise. Nos présentiels abondent de pratique et d'exercices qui vous permettent de synthétiser et de parfaire vos nouvelles compétences. La médecine chinoise est un art qui nécessite beaucoup de pratique pour le maîtriser : intégrer l'apprentissage pratique dès la

P 2 WONG LI

Documentation stratégie pédagogique Version du 18/03/2025

première année est absolument indispensable pour votre évolution dans le monde de la médecine chinoise.

Tutorat

Nous avons décidé de vous rajouter une opportunité enrichissante dans notre formation : être tuteur/tutrice pendant les cours de pratique dès votre seconde année ! Ce rôle consiste à aider vos collègues des promotions inférieures à localiser les points d'acupuncture et à réaliser correctement leurs gestes lors des séances. C'est une belle occasion pour vous de consolider vos connaissances et de développer vos compétences ! Tout en renforçant la cohésion entre promotions !

Les heures effectuées en tant que tuteur/tutrice seront comptabilisées comme des heures de formation, ce qui est un point important pour l'accomplissement de votre parcours en médecine chinoise. Nous vous rappelons que les heures de formation sont essentielles pour la reconnaissance du métier de praticien en médecine chinoise en France. Plus le cursus est long et approfondi, plus il renforce votre légitimité en tant que praticien. Sans compter qu'un grand nombre d'heures permet de mieux maîtriser les compétences nécessaires et améliore la crédibilité auprès de vos consultants et d'autres professionnels de santé. Si la médecine chinoise devient un jour officiellement réglementée, les heures de formation pourraient devenir un critère clé pour obtenir cette reconnaissance.

Stages cliniques en cabinet

Nos anciens stagiaires, devenus praticiens de médecine chinoise, et nos formateurs vous ouvrent leurs cabinets pour que vous puissiez vous habituer au déroulement réel des séances en médecine chinoise dans le cadre de journées de stage d'observation clinique.

Manifestations externes

Grâce à l'excellence de notre enseignement, notre école est régulièrement sollicitée par des mairies, des facultés et des organisateurs d'événements sportifs pour que nos stagiaires puissent intervenir lors des manifestations qu'ils organisent. Ces journées enrichissantes vous permettent de mettre en pratique, dans des contextes variés, les compétences acquises à l'école.

• Interventions en milieu hospitalier

Grâce à nos partenariats, vous avez le privilège de pouvoir exercer en milieu hospitalier sous la supervision de nos experts en médecine chinoise.



À l'heure actuelle, nous avons 2 partenariats mis en place :

- Le Centre Hospitalier des Cévennes, à Alès (30).
- Le service de cancérologie (spécialité gynécologie) de l'Hôpital d'Aix-en-Provence (13).

Nouveauté : Nous avons intégré une journée de pratique en milieu hospitalier à notre programme, enrichissant ainsi les compétences que vous développerez tout au long de votre cursus.

### • Stage en Chine

Lorsque vous serez diplômé, vous aurez la possibilité de parfaire vos connaissances en effectuant un stage clinique de 3 semaines à l'Hôpital de l'Université de Nanjing en Chine et de suivre les consultations du célèbre Professeur Huang (distingué de l'appellation honorifique de « Docteur de médecine chinoise de renommée nationale 全国名中医 »).

Concis et direct, Développé et approfondi, Synthétisé et mis en pratique,

C'est notre formule de réussite pédagogique.



# Les bénéfices de notre stratégie pédagogique

### Installation très rapide en cabinet

Grâce à notre stratégie pédagogique vous avez les compétences nécessaires pour commencer à prendre en charge des consultants, si vous le souhaitez, en tant que praticien en massage tuī ná de bien-être dès la fin de la première année, en praticien en acupuncture dès la fin de la deuxième année et bien évidemment en praticien en médecine chinoise (massage tuī ná, acupuncture et moxibustion, phytothérapie) à la fin des trois ans de formation intensive. C'est justement durant cette troisième et dernière année de vos études que nous vous dispensons les cours nécessaires à l'installation en cabinet de médecine chinoise.

Nous encourageons nos stagiaires à procéder à leur reconversion professionnelle par étape pour permettre une évolution progressive de leur clientèle afin d'aboutir à la reconversion complète dès la fin de la formation.

#### Un coût maîtrisé

Les études en général exigent un investissement financier important. Il est composé d'une part du prix de la formation elle-même et d'autre part des frais additionnels associés aux déplacements, aux logements et aux repas.

Nous constatons ces dernières années que cet investissement devient de plus en plus difficile à assumer et complique la réalisation du rêve de reconversion en médecine chinoise d'un certain nombre de personnes intéressées.

Grâce à notre certification Qualiopi, il est possible de bénéficier de fonds publics ou mutualisés de certains financeurs de la formation, tels que OPCO, Pôle emploi, Agefiph, etc (voir plus bas).

De plus, afin de rendre accessible notre formation à tous ceux et celles qui souhaitent étudier avec nous, nous avons repensé notre fonctionnement en réalisant notre enseignement en présentiel, en visioconférence et en e-learning.

Prongit

Documentation stratégie pédagogique Version du 18/03/2025

Les bénéfices du présentiel

Il vous permet d'acquérir et de parfaire vos compétences pratiques au niveau des trajets des canaux et

de la localisation des points d'acupuncture.

Il vous permet de maîtriser les méthodes de bilan basées sur l'examen des canaux, des points, du pouls

et de la langue.

Il vous permet de maîtriser les outils thérapeutiques appliquées sur les canaux et les points

d'acupuncture (essentiellement massage et acupuncture).

Il vous permet d'échanger avec vos collègues et le corps enseignant dans une ambiance amicale,

chaleureuse et joyeuse.

Il vous permet de se plonger entièrement durant deux jours dans le monde de la médecine chinoise

pour nourrir et partager sa passion.

Les bénéfices de la visioconférence et la réduction du coût réel de la formation

Nous avons constaté que les visioconférences sont extrêmement bénéfiques pour nos stagiaires.

Puisque tous nos cours se concentrent sur l'essentiel et sont par conséquent très dynamiques, les

visioconférences s'avèrent très agréables même pour les stagiaires qui avaient au début quelques

réticences par rapport à cette méthode d'enseignement.

La visioconférence réduit considérablement le coût total de votre formation en diminuant les frais de

déplacement, de logement et de repas.

Elle réduit considérablement la fatique qui pourrait s'installer progressivement par les déplacements

réguliers.

Elle vous permet de limiter les absences de votre domicile, ce qui allège considérablement l'organisation

familiale de la formation.

Elle est enregistrée et mise à votre disposition si vous souhaitez revoir le cours autant de fois que

nécessaire.

Elle vous permet d'attendre et d'arriver en présentiel avec l'impatience de retrouver les intervenants et

les collègues de formation, sans fatigue ni contraintes.

Notre grande avantage : Vous préférez quand-même assister aux visioconférences depuis les salles de

notre école ? Ceci est possible sur de nombreux week-ends et il vous suffira simplement de nous le

demander!



Documentation stratégie pédagogique Version du 18/03/2025

## Les bénéfices de l'e-learning

Il vous permet de bénéficier, en deux clics, d'une base d'information colossale au moment qui vous est le plus opportun et le plus confortable.

Il vous permet de revoir et de réviser les développements autant de fois que nécessaire pour solidifier durablement vos connaissances.

Il vous permet de réaliser des exercices et des auto-évaluations pour assurer votre progression pédagogique.

Il vous permet, si vous le souhaitez, de suivre une formation à plein temps sans le moindre déplacement.



# Notre qualité reconnue

### Certification Qualiopi

Depuis janvier 2022, nous avons obtenu la Certification Qualiopi qui atteste de la qualité du processus que nous avons mis en œuvre pour l'acquisition et le développement des compétences. Le processus d'attribution de la certification est rigoureux et normé conforme au Référentiel National Qualité (RNQ).

## Hôpitaux des Cévennes et du Pays d'Aix

La reconnaissance de notre qualité d'enseignement passe également par le fait que ces 2 hôpitaux ouvrent leurs portes à nos stagiaires de dernière année pour venir réaliser des soins de médecine chinoise sur leurs patients.

#### Givors et Paris 5

Nous sommes sollicités par l'hôpital de Givors et par l'Université Paris 5 pour participer à l'enseignement de la médecine chinoise auprès de médecins, d'infirmiers et de personnel soignant.

#### **DNMTC**

Nous enseignons en trois ans le programme complet d'une formation de cinq ans. Notre contenu répond au cahier des charges demandé par la confédération. Nos stagiaires peuvent donc se présenter à l'examen en vue d'obtenir le DNMTC (Diplôme National de médecine Traditionnelle Chinoise).



17

# Nos partenaires

### Laboratoire de pharmacopée chinoise Yao Dao

À l'heure actuelle, nous sommes le seul centre de formation en médecine chinoise à pouvoir se réjouir d'un partenariat réel avec un laboratoire de pharmacopée chinoise.

Yao Dao met à votre disposition sa plateforme avec sa base de données complète de tous les ingrédients et des formules les plus courantes (et pas que) de pharmacopée chinoise. Cela vous donne accès à une source incroyable de connaissances pour apprendre, découvrir, s'entrainer et conseiller vos consultants par la suite.

### Hôpital des Cévennes (Alès – 30)

Notre centre de formation est partenaire du Centre Hospitalier des Cévennes, à Alès (30), qui a créé la première Unité fonctionnelle de Médecine Traditionnelle Chinoise et qì gōng (气功) pour les patients.

Vous pouvez assister aux consultations en tant qu'observateurs puis en tant que praticiens au cours de votre dernière année de formation.

## Hôpital du pays d'Aix (Aix-en-Provence - 13)

Notre centre de formation est partenaire du Centre Hospitalier du pays d'Aix, à Aix-en-Provence (13), et plus précisément au sein du service de cancérologie, spécialité gynécologie.

Vous pouvez assister aux consultations en tant qu'observateurs puis en tant que praticiens au cours de votre dernière année de formation.

### Université Paris 5

Notre centre de formation a été sollicité par l'université de Paris 5 pour participer à l'enseignement de la médecine chinoise auprès de médecins et futurs médecins.

## Hôpital de Givors (69)

Sommaire

Notre centre de formation a été sollicité par l'hôpital de Givors pour participer à l'enseignement de la médecine chinoise auprès d'infirmiers et de personnel soignant.



Documentation stratégie pédagogique Version du 18/03/2025

### **CFMTC et UFPMTC**

Notre enseignement s'inscrit dans la démarche qualité au sein de la Confédération Française de Médecine Traditionnelle Chinoise (CFMTC) en adhérant en tous points à l'Union Française des Professionnels de Médecine Traditionnelle Chinoise (UFPMTC).



## En bref, les « + » de notre école

- Une formation complète, conforme au programme officiel, sur trois ans seulement!
- Une organisation pédagogique optimale, combinant présentiel, visioconférence et e-learning.
- La pratique au cœur de notre enseignement : dès la première année, vous pratiquez !
- > Un enseignement pratique qui permet votre installation en cabinet de massage dès la fin de la première année pour une reconversion totale dès la fin des trois ans de la formation.
- Une carte d'identité forte sur le plan de l'efficacité thérapeutique grâce à nos intervenants qui se sont formés auprès d'experts chinois à réputation mondiale.
- Une stratégie pédagogique mûrement réfléchie pour garantir la réussite de votre reconversion.
- L'utilisation optimale de Pronote pour vous garantir un suivi efficace et personnalisé de vos compétences.
- > Un accès illimité à notre plateforme d'e-learning riche de plus de 900 heures de cours, d'exercices, de connaissances en médecine chinoise.
- Des intervenants joignables en dehors des cours via le serveur Discord de l'école.
- L'accès à notre serveur Discord qui est une plateforme d'échange autour de la médecine chinoise, regroupant plus de 400 passionnés.
- Deux spécialisations postgrades d'un an, une en acupuncture (acupuncture de Maître Tung) et une en pharmacopée (Jīng Fāng Classics), toutes les deux issues de l'enseignement direct des maîtres chinois et enseignées par leurs disciples.
- Plusieurs spécialisations postgrades très spécifiques, comme par exemple le Nèi Gōng Tuī Ná avec le Ph.D Salustino Wong, disciple direct du Grand Maître Zhāng Kè Jiǎn 張克儉, l'acupuncture esthétique avec le grand spécialiste le Dr Fernandès, la craniopuncture de Yamamoto avec les experts internationaux en la matière, David Bomzon et Avi Amir.
- > Toutes nos formations postgrades représentent un approfondissement considérable des savoirs déjà acquis.
- Un coût total de 11 100 € pour plus de 1765 heures de formation soit environ 6,30 €/ heure de cours (contre entre 8 et 17 €/heure de cours dans les autres centres de formation).
- Pas de frais d'inscription ou d'acomptes demandés.
- Un coût de formation maîtrisée avec 1 week-end de présentiel toutes les 6 semaines seulement.
- Un financement de la formation possible grâce à notre certification Qualiopi.
- Des partenariats forts, garants de la qualité de nos formations.